

## **TOP 2: Bekanntgaben**

Die Vorsitzende gibt bekannt, dass Frau Helen Bauer in der Gemeinderatssitzung vom 24.09.2020 zur neuen Kämmerin der Gemeinde Ingersheim gewählt. Sie tritt zum 01.01.2021 die Nachfolge von Frau Eberle an, die sich dann in der Elternzeit befindet.

Die stv. Kämmerin Frau Bauer gibt folgenden Beschluss aus der Gemeinderatssitzung vom 24.09.2020 bekannt:

Der Gemeinderat beschließt folgende Kredite zur Liquiditätssicherung aufzunehmen:  
Darlehen bei der DZ Hyp (Volksbank Ludwigsburg) in Höhe von 605.000 € mit einer Laufzeit von 15 Jahren, Zinsbindung von 15 Jahren, Zinssatz von 0,23 %.